
VERBALE COMMISSIONE INDUSTRIA DIPENDENTI DEL 14/04/2023 

 

ORDINE DEL GIORNO 

1. Situazione corsi attuale corsi 
2. Aggiornamento su incontro con Direzione Tecnica A22; 
3. Aggiornamento su CTS Commissioni e verifica statuto e regolamento; 
4. Corso valutazione beni Industriali; 
5. Incontro con Commissione Treviso; 
6. Realizzazione filmato istituzionale; 
7. Informazioni su Task force dipendenti; 
8. Varie ed eventuali. 

PRESENTI 

• Ciciliano Giovanna 

• Grisendi Roberto 

• Gualdi Carlo 

• Guidetti Alessandro 

• Montecchi Carlo 

• Monzani Alessandro 

• Pananti Ivan 

• Solieri Matteo 

• Turci Alessandro 

• Vandelli Davide 

La riunione è aperta con la presentazione del nuovo iscritto Ing. Vandelli Davide che opera 
come consulente Industriale e collabora con Politecnica 

Punto 1 

Il corso PMP è stato proposto e vede l’interesse di 15 Ingegneri ma l’iscrizione di sole tre 
persone. Visto la scarsa adesione, si decide di inviare la locandina del corso ad altri Ordini 
e allargare l’invito ad aziende ed enti al fine di poter allargare la base di partecipazione. 

 

Il seminario “NORMAZIONE UNI PER PROTEZIONE ANTIURTO IN AMBITO 
INDUSTRIALE VISITA AZIENDALE E CRASH TEST” viene confermato e vede l’iscrizione 
di 31 ingegneri degli Ordini di Modena e Reggio con cui è stato organizzato. La 
maggioranza è rappresentata da iscritti a Reggio mentre solo 9 sono gli iscritti da Modena; 
probabilmente perché l’evento è fuori provincia. 

PUNTO 2 

Il convegno con la direzione tecnica di A22 nella persona dell’Ing. Andrea Costa è   
confermato e stiamo aspettando l’invio degli argomenti che saranno sviluppati. Il convegno 
si terrà dopo l’estate 



PUNTO 3 

MONTECCHI illustra brevemente quanto emerso dalla riunione del CTS delle 
Commissioni dell’Ordine nella quale ciascuna commissione ha presentato le proprie 
attività e gli obiettivi per l’anno in corso. 

E’ stato ribadito che la nostra commissione è sicuramente, fra quelle non istituzionalizzate, 
quella che ha più storia (ormai ventennale, e che vuole comunque abbracciare tutto quello 
che riguarda l’Ingegneria Industriale ed il mondo dei dipendenti. 

Verrà organizzato un incontro fra le commissioni al quale tutti potranno partecipare e le 
commissioni con interessi analoghi porteranno i propri argomenti. 

PUNTO 4 

Il corso “VALUTAZIONE DEI BENI IDUSTRIALI”  viene confermato e verrà formato un 
gruppo di studio sull’argomento aperto alla commissione 

Si sono già iscritti: 

Gualdi 

Montecchi 

Grisendi 

Solieri 

PUNTO 5 

L’incontro con la Commissione di Treviso viene fissato per la seconda metà di Maggio 
previo conferma dell’Ingegner Valente 

VARIE ED EVENTUALI 

Vengono toccati diversi argomenti: 

• Conferma per manifestazione di interesse Corso TRIZ in segreteria per cui la 
Commissione è invitata a partecipare 

• Si è avviata una discussione su una esperienza di un iscritto sulla richiesta 
aziendale di porre firma su un progetto e sulle responsabilità che ne derivano ed il 
coinvolgimento del ruolo professionale dell’Ing Dipendente. Sarà un argomento da 
approfondire per i giovani iscritti 

• Risulta ormai urgente, anche alla luce dei recenti sviluppi sulla sede, un confronto 
con i consiglieri eletti sui vari argomenti del programma presentato 

 

 

 



Alle ore 21, la riunione viene chiusa 

 

       IL SEGRETARIO DELLA RIUNIONE 

       Carlo Montecchi 

 

 

 

 


